



Le mari idéal...

publié le 05/03/2024

Les élèves de 3ème ont planché sur ce concept suranné de "l'époux.se idéal.e"

En effet, avec l'expertise de Mme Duval, ils ont pu observer des affiches d'un autre temps, semble-t-il :
"l'épouse idéale" en 12 points (Espagne, années 1950).

A partir de ces observations, ils ont confectionné son pendant masculin :
"l'époux idéal" en 12 points (Blanzac, année 2024)

Ils vous proposent de venir voir leurs travaux, au rez-de-chaussée, dans le couloir de gauche.
L'exposition sera visible, bien sûr, à partir du vendredi 8 mars.
(est-il nécessaire de préciser pour quelle raison ?)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.